

七中だより

修了式特別号

本日修了式を迎えました。それぞれの学年の課程をすべて終えることができました。この一年間、保護者のみなさまに様々にご理解ご支援を賜り誠にありがとうございました。

来年度も、一層、一人ひとりの子どもを大切に、活気ある七中づくりを行って参ります。よろしくお願い致します。

一年間ありがとうございました。

1年生

3月3日（金）に1年生は校外学習で大阪市内をまわりました。班で河内松原駅から電車でピース大阪とコリアタウンに行きました。小学校の修学旅行で広島に行き平和学習をしていますが、大阪でも戦争で被害にあったことを学ぶことで、平和の大切さを改めて感じることが出来ました。昼食は大阪城の近くで班ごとにお弁当を食べましたが、外でみんなと食べるお弁当はとても美味しかったです。

コリアタウンでは韓国の文化について学びました。平日にもかかわらず、とてもたくさんのお客さんでにぎわっていたので、限られた時間の中でどうまわるかを班で相談しながら楽しい時間を過ごしました。電車を乗り継いで目的地に行く緊張感や、決められた時間の中で行動するなど、班で協力して取り組むことが出来ました。

1年間たくさんの人と出会い、いろんなことを学びました。その経験が2年生でもいかせるようにがんばりましょう。



2年生

早いもので入学してから2年が過ぎ、七中での生活も残すところあと1年です。日々の生活や学習、さまざまな行事を通して、大きく成長してきました。互いのことを考えられる、とても元気であたたかい学年やクラスになってきたと思います。

最後に学年みんなで何か楽しめることを…と考え、学級委員や保健体育委員を中心に学年レクを実施しました。あいにくの天気となり予定していた内容とは変更しなければなりませんでした。全力で楽しむ姿を見ることが出来ました。

4月からはついに3年生。進路選択に向けて心の準備はできていますか。一日一日を大切に、しんどい事からも目を背けず、自分やなかまの将来のために何をすべきか考えて行動にうつしていきましょう。



2023年度前期生徒会役員 決定

3月17日（金）に行われた2023年度前期生徒会役員選挙で、次のみなさんが当選しました。

会 長	2年 Aさん
副会長	2年 Bさん
	2年 Cさん
書 記	1年 Dさん
	1年 Eさん

卒業証書授与式を挙行了しました。

3月14日（金）に、第37回卒業証書授与式が挙行されました。

久しぶりに来賓の方々にも参列いただいて、卒業式を行うことができました。75人の卒業生のみなさんに卒業証書が渡されました。おめでとうございます！（卒業証書は昨年度よりファイルにはさむ形のものとなっています。）

4月のおもな予定

4月 7日（金）9：00 入学式準備（新2年生 体操服登校）

第39回入学式 開式は14：00

※参加する在校生には別途連絡します。

4月 12日（水）給食開始 14日（金）クラブ紹介

18日（火）全国学力学習状況調査（3年） 25（火）26（水）副教材販売

26日（水）～28（金）と5/1（月）と2（火）家庭訪問

現在の予定です。新年度、4月に正式に連絡します。

始業式◎4月 10日（月）

◎新2・3年生は8時20分までに登校

8時20分に旧のクラスで体育館前に整列した後に、新しいクラスを発表します。

（雨天時は体育館内で整列します。）

（持ち物）宿題・筆記用具・タブレット・

スリッパ・水筒

保健室からの書類（封筒）

その他、学年からの連絡にしたがってください。